

Seguridad infantil: Administración de medicamentos (video 5)

Dra. Danette Glassy: Hola. Soy la Dra. Danette Glassy. Seré su anfitriona en este episodio de Manténgalos a salvo. Hoy hablaremos sobre la administración de medicamentos, que incluye cómo manejar, administrar y almacenar medicamentos en programas de educación y cuidado en la primera infancia.

Cabe señalar que los requisitos para sus programas varían mucho de un estado a otro. La mayoría de los estados, territorios, tribus o departamentos de salud locales pueden tener diferentes regulaciones, requisitos de capacitación, formularios u otros procedimientos establecidos.

Es importante que comprenda y siga las regulaciones de su estado o localidad sobre la administración de medicamento. El medicamento es muy importante en la salud y el bienestar de los niños, pero puede ser peligroso si se le da el tipo o la cantidad incorrecta a la persona incorrecta, en el momento incorrecto o incluso de la manera incorrecta. Es importante que usted, como proveedor de cuidado y educación temprana, sepa cómo mantener a los niños seguros con los medicamentos.

"El cuidado de nuestros niños" es una recopilación de normas de mejores prácticas para proveedores de cuidado y educación en la primera infancia. "El cuidado de nuestros niños" brinda orientación para la administración de medicamentos en su programa. Hablemos de cuatro recomendaciones.

Su programa debe limitar los tipos de medicamentos que administra. La administración de medicamentos debe limitarse a los medicamentos recetados o de venta libre ordenados por escrito por el proveedor de atención médica recetada a un niño.

Su programa también necesitará el permiso por escrito del padre o tutor. El padre o tutor debe traer cualquier medicamento recetado a su programa en el envase original etiquetado por la farmacia para asegurarse de que se está recibiendo el medicamento correcto. La información específica que se necesita en el formulario de permiso por escrito se puede encontrar en "El cuidado de nuestros niños".

Otra estrategia es alentar a los padres o tutores a darles a los niños medicamentos recetados en casa, de ser posible. Existe la posibilidad de error cuando los programas de cuidado y educación temprana administran medicamentos, por lo que la opción en el hogar puede ser más segura.

Otro problema de tener medicamentos en su programa es el riesgo de intoxicación accidental. Como sabemos, los niños son naturalmente curiosos. Esa colorida píldora o botella de líquido puede parecer un dulce para un niño. Los programas deben asegurarse de que los niños no tengan acceso a medicamentos. Como personal de educación y cuidado temprano, es su responsabilidad asegurarse de que los medicamentos estén en un recipiente adecuado y fuera del alcance de los niños.

"El cuidado de nuestros niños" recomienda que todos los medicamentos tengan tapas a prueba de niños. Se sabe que estas tapas disminuyen en gran medida los incidentes de intoxicación en niños pequeños. Las normas de "El cuidado de nuestros niños" también recomiendan que los programas almacenen medicamentos para que los niños no puedan acceder a ellos.

Todo el personal debe conocer el número de control de envenenamiento. Es 1-800-222-1222. A continuación, hablemos de la capacitación. Todos los estados y territorios requieren que los maestros y el personal del programa que supervisan a los niños estén debidamente capacitados en la administración de medicamentos.

Un número creciente de niños que asisten a programas de cuidado y educación temprana toman medicamentos, por lo que la capacitación es extremadamente importante. Asegúrese de seguir las regulaciones de su estado sobre los requisitos de capacitación en medicamentos. Al final de este video, consulte los recursos adicionales y la capacitación en línea que incluyen más información sobre este tema.

Finalmente, hablemos sobre lo que debería suceder si su programa experimenta una emergencia, incluidas evacuaciones, cierres y refugio en el lugar. El momento en que se debe pensar y planificar el transporte de medicamentos es antes de una posible emergencia.

Cada programa de cuidado y educación temprana debe tener un plan escrito para manejar los suministros de primeros auxilios y medicamentos que se incluirán en un kit de emergencia.

El plan escrito debe incluir las necesidades de cuidado individual para los niños que tienen medicamentos, equipos o dispositivos de asistencia, incluidas las instrucciones detalladas sobre la administración de medicamentos y cómo el personal garantizará que los medicamentos, equipos y dispositivos se incluyan en el kit de emergencia.

Puede encontrar recursos y capacitaciones en la página de videos. Antes de terminar, tengo un par de preguntas para reflexionar. Primero, ¿cuál es su plan actual para asegurarse de que su personal comprenda las políticas y los procedimientos de su estado sobre la administración de medicamentos?

Segundo, ¿cómo se asegura de que su personal esté practicando procedimientos de administración seguros? Tercero, ¿cómo se asegura de que los niños tengan acceso a sus medicamentos en caso de emergencia?

Gracias por acompañarme. Nos veremos después en otro episodio de Manténgalos a salvo. Recuerde que cuanto más aprenda, más seguros estarán.